

*Cuba est une fusion de volonté et de fermeté, déclare le vice-ministre russe des affaires étrangères*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 jan (RHC) Cuba représente aujourd'hui pour la Russie une fusion de chaleur, de volonté et de fermeté inébranlable, a assuré le vice-ministre des Affaires étrangères du grand pays eurasienn, Sergueï Riabkov.

"La Russie est un pays qui représente aujourd'hui pour la Russie une fusion de chaleur, de volonté et de fermeté inébranlable, a assuré le vice-ministre des Affaires étrangères du grand pays eurasiatique, Sergey Riabkov. Cuba est une fusion unique de chaleur, de beauté, de sourires, de fermeté et de volonté inébranlable. Cuba est un yacht Granma. Cuba est un avant-poste de la lutte pour la justice et pour un monde nouveau, qui se trouve au seuil du monde qui passe", a souligné le vice-chancelier.

Lors de la réception organisée par la mission d'État de la nation caribéenne à Moscou, point culminant des célébrations du 65e anniversaire du triomphe de la révolution cubaine, le diplomate a souligné comment les publications d'il y a six décennies reflètent les relations étroites entre les deux pays.

Les journaux ouverts il y a 65 ans relatent la visite historique du Comandante Fidel Castro en Union soviétique. Ou comment Youri Gagarine et Che Guevara se sourient l'un à l'autre, et nous comprenons alors mieux Cuba et les Cubains, et ce que sont l'Union soviétique et le peuple soviétique", a-t-il fait remarquer.

M. Riabkov a fait valoir qu'ils vivent aujourd'hui dans une nouvelle Russie, où ils doivent à "ceux qui nous ont précédés de ne pas éteindre ce feu de la solidarité et de l'aide mutuelles, qui est visible dans les opinions des gens de l'époque".

Le vice-ministre des affaires étrangères a ajouté que l'objectif de Moscou et de La Havane était de continuer à se tendre la main par-delà l'océan et les centaines de milliers de kilomètres qui les séparent.

"Nous le ressentons aujourd'hui au nom de nos amis cubains, et nous leur promettons que nous ne les laisserons pas tomber, quelles que soient les difficultés, nous serons dans les mêmes rangs et nous avancerons ensemble", a-t-il résumé.

La soirée a été présidée par l'ambassadeur de Cuba auprès de la nation slave, Julio Garmendía, et, du côté russe, par le premier vice-président de la Douma d'État (chambre basse du Parlement), Iván Melnikov, et le vice-ministre de la Défense, Alexander Fomin. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/345480-cuba-est-une-fusion-de-volonte-et-de-fermete-declare-le-vice-ministre-russe-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**